



Da sprach Jesus wiederum zu ihnen:  
Friede sei mit euch!  
Gleichwie mich der Vater gesandt hat,  
so sende ich euch.  
Johannes 20,21

## 祈 Tenzler • Gebetsbrief 2022 #2



Liebe Freunde und Beter,

26.02.2022

Nach diesem langen Winter zeigen sich langsam erste Anzeichen von Tauwetter. Es wird zwar noch eine Weile dauern bis der ganze Schnee verschwunden ist, aber wenigstens kommt so langsam Hoffnung auf, dass wärmeres Wetter kommen wird.



Blick von unserer Sprachschule aus. Die Sonne scheint schon sehr kräftig und gibt dem Schnee auf den Dächern ein interessantes Fließverhalten.

In gleicher Weise scheint die politische Lage in Japan langsam aufzutauen und die Hoffnung darauf, dass die Grenzen bald geöffnet werden und die auf Einreise wartenden Missionare bald ins Land kommen können, wächst. OMF Japan musste für alle neuen Mitarbeiter noch einmal extra Dokumente beantragen. Gerade haben wir erfahren, dass nun für 12 Missionare die Erlaubnis erteilt wurde im März einzureisen. Gott sei Dank! Und habt vielen Dank für eure Gebete! Betet bitte weiter für die ganze Situation und auch, dass die Betreffenden das ganze Hin und Her emotional gut verarbeiten und Gott abgeben können.

40 Tage Fasten und geänderte Urlaubspläne

Bei uns ist in letzter Zeit viel auf der geistlichen Ebene passiert. Wir haben uns entschlossen von Anfang Januar bis Mitte Februar 40 Tage lang zu fasten. Wir haben in dieser Zeit nur Wasser, Tee, Vitamine und ein bisschen Saft zu uns genommen, und haben ganz bewusst auf YouTube und sonstige äußere Einflüsse verzichtet, um uns ganz auf die Gemeinschaft mit Gott und sein Sprechen zu uns konzentrieren zu können.

*Fragen an euch: Was sind eure Erfahrungen mit Fasten? Habt ihr auch schon mal für eine längere Zeit gefastet? Wie hat es euch verändert?*

Gott hat uns körperlich wunderbar durch diese Zeit gebracht. Wir konnten ohne Einschränkung weiter lernen und sogar Schnee schippen. Aber am meisten hat uns der geistliche Effekt während und vor allem nach der Fastenzeit überrascht.

Unsere Gemeinschaft mit Jesus während unserer täglichen Andachten aber auch sonst den ganzen Tag hindurch ist um ein vielfaches intensiver geworden und die Zeit mit ihm erfüllt uns regelmäßig mit einer unaussprechlichen Freude. Wir erleben Offenbarungen von geistlichen Wahrheiten und erstaunlichen Zusammenhängen beim Bibellesen, Befreiungen von ungesunden Gewohnheiten, und haben sogar Träume bekommen, durch die uns Gott leitet.

Ein Beispiel von Gottes besonderer Führung war die Planung unseres kommenden Urlaubs. Eigentlich hatten wir schon länger vor, unserer vereisten und eingeschneiten Insel Hokkaido für eine Woche zu entfliehen und am anderen Ende von Japan auf den tropischen Inseln von Okinawa eine ruhige Zeit zu verbringen. Doch Gott zeigte uns beiden eine Woche nach unserem Fasten unabhängig voneinander, dass es nicht Okinawa werden wird und dass wir stattdessen im Internet in einem weltweiten Netzwerk von Missionaren und Christen, die evangelistisch tätig sind, auf das wir vor ein paar Monaten gestoßen sind, nachschauen und uns leiten lassen sollen, wen wir kontaktieren und besuchen sollen.

Auf diese Weise führte uns Gott mit einem Missionar in der Nähe von Osaka zusammen, mit dem wir ein sehr gesegnetes Gespräch über Zoom hatten und der gerne bereit ist uns für eine Woche vom 27. Februar bis zum 6. März aufzunehmen. Osaka ist nach Tokyo das zweitgrößte Ballungsgebiet in Japan.



In dieser Zeit findet außerdem ein vom ihm und ein paar anderen Missionaren organisierter Missionseinsatz in der Gegend in und um Osaka statt, an dem wir teilnehmen werden. Wir sind sehr gespannt auf das, was wir während diesen Tagen erleben werden und was Gott alles in dieser Zeit tun wird.

Obendrein haben wir erfahren, dass wir mit einem weiteren Missionar aus Sendai zusammen wohnen werden, den wir sowieso während unseres OMF Center Visits in Sendai treffen wollten. Jetzt haben wir also statt eines Nachmittags eine ganze Woche Zeit uns mit ihm auszutauschen. Wie genial ist das denn von Gott eingefädelt!?

Betet bitte für Gottes Führung und Wirken während des Einsatzes, für offene und vorbereitete Herzen, und für eine gute geistliche Gemeinschaft untereinander. Und dankt ihm zusammen mit uns für diese tollen Bekanntschaften und geistlichen Fortschritte, die wir durch das Fasten machen durften.

## Kuchenbacken mit unseren Nachbarn

Heute waren auch unsere Nachbarn wieder zu Besuch. Wir haben zusammen einen Schokoladenkuchen gebacken, ein Brettspiel gespielt, und den Kuchen zusammen natürlich auch gegessen. Neben unserer Nachbarin und ihrem Sohn waren auch wieder die beiden Cousins dabei. Wir hatten schöne Gespräche, auch wenn wir das Thema Glaube diesmal etwas vermieden haben und uns darauf konzentriert haben uns besser kennen zu lernen. Es ist generell nicht einfach auf ein geistliches Thema zu sprechen zu kommen. Betet bitte um viel Weisheit, dass uns Gott den richtigen Zugang zu ihren Herzen zeigt und dass er selbst ihnen begegnet.



Ravensburger Spiele sind auch in Japan beliebt. Hier spielen wir das Verrückte Labyrinth in der Unterwasser-Variante mit Tauchern und Meeresbewohnern.

Sonst geht es uns sehr gut. Julian hat jetzt sein drittes Japanisch-Lehrbuch abgeschlossen und wird nach unserem Urlaub mit dem japanischen Bibelkurs anfangen, der voraussichtlich zweieinhalb Monate dauern wird. Die Zeit, wann unser Center Visit stattfinden wird, ist immer noch nicht sicher, aber unsere Leiter gehen davon aus, dass es wohl in der zweiten März-Hälfte sein wird.

Habt herzlich Dank für euren Beistand im Gebet, eure Emails, und für die treue finanzielle Unterstützung!

**Julian & Karolina**



### Adresse Deutschland:

Julian & Karolina Tenzler  
Bodenseering 15  
95445 Bayreuth



### Adresse Japan:

Julian & Karolina Tenzler  
Kita-38-Jo-Higashi 9-1-40  
Etowaru Court 601,  
Higashi-ku, Sapporo  
007-0838 Japan



### Unsere E-Mail:

[info@prayforjapan.net](mailto:info@prayforjapan.net)



### Telegram:

[Julian & Karolina in Japan](https://t.me/Julian_Karolina_in_Japan)



### Spendenkonto: (OMF-Konto mit Spendenbescheinigung)

Wir leben wie alle OMF-Missionare von Spenden.

Kontoinhaber: OMF International Deutschland e.V.

IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61

BIC: HELADEF1FRI (Sparkasse Oberhessen)

Verwendungszweck: Unterhalt Tenzler, [Spendername], [Adresse]



### Unsere Homepage:

[www.prayforjapan.net](http://www.prayforjapan.net)



### Instagram:

[prayforjapan\\_jk](https://www.instagram.com/prayforjapan_jk)